

おにぎり通信

2013年6月29日(土曜) ぬツ谷おにぎり仲間

こんにちは!私たちは毎週土曜日に、四ツ谷周辺と銀座・日比谷公園、東京駅 周辺で生活されている方々を訪問しているボランティアグループです。

昨日、6月28日は「貿易記念日」と呼ばれています。江戸時代の末期にあたる1859年6月28日、江戸幕府がアメリカなど5カ国に対して横浜、長崎、 歯にでで自由に貿易してよい、という布告を出しました。近年は多国間の自由な 貿易を促進する環太平洋経済連携協定 (TPP) や包括的経済連携 (RCEP) の議論も盛んですが、日本で自由貿易が始まったのは、そんなに昔のことでは ないようです。

☆6月17日 福祉行動報告 どなたもいらっしゃいませんでした。

次回の福祉行動: 7月8日(月)

※1日の福祉行動はお休みになります。ご注意ください。

とうきょうえきまる うちきたぐち ち か きつえんしょわき しゃりん 東京駅丸の内北口地下・喫煙所脇の車輪のところに朝8時30分までに集合してください。

病気やケガの治療を希望される方や、体を休めたい方と一緒に福祉事務所までボランティアが同行いたします。福祉行動は原則として毎週月曜日に行います。福祉行動は参加されるそれぞれの方が、ご自身の希望をご自身の言葉でハッキリと福祉事務所に伝えることにより成り立ちます。

最寄の福祉事務所

中央区福祉事務所・・・中央区築地 1-1-1 中央区役所4階 ままだくふくしじむしょ ちょだくくだんみなみ 千代田区福祉事務所・・・千代田区九段南1-2-1 3階

~ がろうじさっ <過労自殺を知っていますか?>

一人の男性会社員が40歳で亡くなりました。大きなプロジェクトの責任者で 平日は午前7時から午後11時ころまで働き、土日も出勤していたそうです。 プロジェクトの追い込みの時期にミスに気付き、「自分の不始末で指示を誤った。 私1人の責任である。プロジェクトも延期しなければならないが、その力が残っていない」という遺書を残し、投身自殺を図りました。

男性がいう「指示の誤り」は致命的なものではなく、プロジェクトは予定通り かんせい 完成しました。男性のように、極度の長時間労働に従事すると、心理的負荷がか かり、正常な認識や自殺を思いとどまる抑制力が失われてしまいます。

労働基準監督署は、男性の自殺が「直前1カ月間に160時間を超える時間外 3うとう かろうじさつ みと いそく ろうさいほけん しきゅう 労働があった」ことによる過労自殺と認め、遺族に労災保険を支給しました。

「直前1カ月間に160時間を超える時間外労働」が過労自殺の原因になるという事実は過労死事件にかかわる人たちの間でよく広く知られる事実です。

男性の職場に従業員の心理的負荷が過大にならないよう長時間労働を禁止するルールがあれば、男性の生命も失われなかったのではないかと思うと残念でなりません。

おにぎりを包んでいるラップや読み終わった通信は放置せず、ゴミ箱 に入れるなど、片付けにご協力をお願いいたします。おにぎりは必ずそ の日のうちにお召し上がり下さい。また、お1人1個でお願いします。

> ょっゃ 四ツ谷おにぎり仲間 連絡先:090-4959-0652(岩田)